

## **BAB 5**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1. Simpulan**

Setelah melakukan hasil dan pembahasan penelitian untuk menguji hipotesis terkait pengaruh dukungan manajemen puncak, kemampuan teknik personal dan keterlibatan pemakai terhadap kinerja sistem informasi akuntansi maka peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Dukungan manajemen puncak berpengaruh signifikan terhadap kinerja sistem informasi akuntansi. Hal ini berarti dapat diartikan dengan adanya dukungan manajemen puncak yang tinggi maka kinerja sistem informasi akan meningkat.
2. Kemampuan Teknik personal tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja sistem informasi akuntansi. Yang berarti dalam penelitian ini kemampuan Teknik personal tidak berperan cukup maksimal dalam meningkatnya kinerja sistem informasi akuntansi.
3. Keterlibatan pemakai berpengaruh positif terhadap kinerja sistem informasi akuntansi. Hal ini berarti dapat diartikan apabila keterlibatan pemakai yang tinggi maka kinerja sistem informasi akan meningkat.
4. Koefisien determinasi pada penelitian ini adalah sebesar 65,7% menjelaskan jika kinerja sistem informasi akuntansi mampu diuraikan dan dipengaruhi oleh variabel dukungan manajemen puncak, kemampuan Teknik personal dan keterlibatan pemakai sebesar 65,7%. Dan 34,3% sisanya disebabkan dan digambarkan oleh variabel – variabel lainnya yang tidak diteliti pada penelitian yang dilakukan.

#### **5.2. Saran**

Berdasarkan dari hasil penelitian di atas maka, peneliti memberikan beberapa saran bagi penelitian selanjutnya yang diharapkan mampu memberikan manfaat, yaitu:

##### **a. saran untuk penelitian selanjutnya**

Bagi peneliti selanjutnya yang ingin meneliti topik terkait diharapkan untuk memperluas cakupan dalam pengambilan data responden. Hal ini karena peneliti

belum cukup puas dalam penyebaran kuesioner penelitian, yang menyebabkan responden yang ada belum cukup bisa mewakili dari berbagai daerah. Kemudian diharapkan juga untuk memperpanjang waktu pengambilan data karena berpengaruh terhadap jumlah responden yang akan didapat. Dan yang terakhir diharapkan dapat menambahkan variabel-variabel lainnya yang tidak diteliti dalam penelitian diatas yang dapat mempengaruhi kinerja sistem informasi akuntansi.

**b. saran untuk pengusaha coffee shop**

bagi pengusaha coffee shop diharapkan dapat terus menjaga dan meningkatkan kualitas dari sistem informasi akuntansi demi mendapatkan informasi yang bermanfaat, lebih baik dan dapat meningkatkan omset penjualan yang diinginkan.